

# NYARIOS

## Jelang Ramadhan, Musholla Nurul Qodim Kodim 0716/Demak Dicat

Agung widodo - [DEMAK.NYARIOS.COM](http://DEMAK.NYARIOS.COM)

Mar 7, 2024 - 20:50



*Anggota Pok Tuud Kodim 0716/Demak terus lakukan pemeliharaan bangunan kantor Makodim. Salah satunya pemeliharaan musholla Nurul Qodim yang berada di kompleks kantor Makodim Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak*

DEMAK – Anggota Pok Tuud Kodim 0716/Demak terus lakukan pemeliharaan bangunan kantor Makodim. Salah satunya pemeliharaan musholla Nurul Qodim yang berada di kompleks kantor Makodim Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Kamis (07/03/24).

Kegiatan pemeliharaan bangunan (Harbang) kali ini dengan melakukan perbaikan dan pengecatan dinding musholla yang sudah kusam dan rusak. Mulai dari pengecatan kanopi musholla, dinding dalam dan luar dan perbaikan dinding kamar mandi musholla.

Komandan Kodim melalui Ka Pok Tuud Peltu Satir mengatakan, pemeliharaan bangunan (Harbang) di lingkungan TNI merupakan salah satu upaya memperbaiki atau mengganti bagian bangunan gedung, komponen, bahan bangunan, atau prasarana dan sarana agar bangunan gedung tetap layak fungsi.

“Kemarin kita sudah memperbaiki dan melakukan pengecatan di beberapa gedung perkantoran Makodim. Hari ini, kita sasar musholla Nurul Qodim,” ujar mantan Dan Pos Ramil Kebonagung ini.

Menurutnya, dengan area perkantoran dan tempat ibadah yang bersih dan indah, dapat menunjang pelaksanaan kegiatan yang telah diberikan oleh komando atas sehingga dapat dilaksanakan dengan baik.

Untuk pengecatan yang dilakukan di musholla Nurul Qodim, yang menjadi tempat ibadah bagi anggota yang beragama Islam, selain berfungsi sebagai keindahan estetika, pengecatan pada dinding juga bisa difungsikan sebagai pelindung dinding dari cipratan air hujan dan sinar matahari langsung yang dapat memperpendek umur dinding.

“Kita akan lakukan terus perawatan dan pemeliharaan pangkalan, baik kantor, musholla maupun yang lainnya. Ini sudah menjadi tanggungjawab kita untuk terus menjaga keindahan, kerapian dan kelayakan di pangkalan,” sambungnya.

“Apalagi sebentar lagi kita akan memasuki bulan puasa, sehingga diharapkan dengan adanya pemeliharaan pengecatan musholla Nurul Qodim ini dapat menambah kekhusyu’an anggota dalam melaksanakan ibadah,” tandas Peltu Satir. (pendim0716).